

Fecha: 05-02-2026  
 Medio: La Estrella de Concepción  
 Supl.: La Estrella de Concepción  
 Tipo: Noticia general  
 Título: [TRABAJOS EN EL SECTOR EL PINO]

Pág.: 16  
 Cm2: 828,0  
 VPE: \$ 1.136.026

Tiraje: 11.200  
 Lectoría: 46.615  
 Favorabilidad:  No Definida

## [TRABAJOS EN EL SECTOR EL PINO]



FOTOS DE MARCO VAZQUEZ

**E**n el sector El Pino de Concepción se están desarrollando trabajos de apoyo a la reconstrucción tras los incendios, impulsados por grupos de jóvenes que colaboran en el montaje de viviendas de emergencia para las familias afectadas. Parte de este trabajo es realizado por voluntarios vinculados a Techo Chile, quienes han llegado al territorio para apoyar directamente a los vecinos, aportando mano de obra y coordinación en terreno. La iniciativa ha sido valorada por la comunidad, cuyos habitantes han expresado su agradecimiento por la ayuda recibida en un momento clave del proceso de recuperación.



LA BANDERA DE CHILE Y EL EMBLEMA DE CONCEPCIÓN ONDEAN EN EL SECTOR EL PINO, ACOMPAÑANDO LAS LABORES DE JÓVENES VOLUNTARIOS QUE PARTICIPAN EN LA RECONSTRUCCIÓN Y EL MONTAJE DE VIVIENDAS DE EMERGENCIA.



VOLUNTARIOS REALIZAN LOS HOYOS PARA LOS PILOTOS DE VIVIENDAS.



LAS LABORES DE RECONSTRUCCIÓN AVANZAN EN EL SECTOR.



VOLUNTARIOS LEVANTAN VIVIENDAS DE EMERGENCIA EN MEDIO DE UN PAÍSAGE MARCADO POR EL DAÑO DEL FUEGO.